
chlorotische Sämlinge

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 11. April 2013, 08:04

Hallo Sascha

Du,ich hab auch einige von den glasigen und weißlichen Sämlinge entsorgt.
Ich denke, die tu ich gleich weg,weils wenns von Anfang an nicht richtig wachsen wollen dann 
wird das auch nichts mehr gescheites.

Vor allen Dingen hab ich ja echt genügend andere groß zu ziehen und da investier ich lieber 
meine Arbeit dann in die wo gleich eine gute Chance besteht.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2612-chlorotische-
s%C3%A4mlinge/&postID=21624#post21624
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